

FDP

Die Liberalen

Abstimmungen vom 26. September 2021, Parolen der FDP Schweiz zu den eidgenössischen Vorlagen

Volksinitiative «Löhne entlasten, Kapital gerecht besteuern»

NEIN

Die 99%-Initiative ist typische linke Klassenkampfrhetorik, mit der die Juso Aufmerksamkeit generieren will. Bundesrat und Parlament lehnen die Initiative ohne Gegenvorschlag ab.

Die FDP lehnt die 99%-Initiative ab, weil sie...

...negative Folgen für KMUs und Startups hat.

...auf der verzerrten Annahme einer zu geringen Vermögensbesteuerung basiert.

...langfristig der Attraktivität des Standorts Schweiz schadet.

Änderung des Schweizerischen Zivilgesetzbuches (Ehe für alle)

JA

Das Bundesgesetz öffnet die Zivilehe für gleichgeschlechtliche Paare, mit denselben Rechten und Pflichten wie sie für heterosexuelle Paar gelten. Der Staat hat weder moralisierend noch wertend in unser Privat- und Familienleben einzugreifen. Aus liberaler Sicht ist die Öffnung der Ehe für gleichgeschlechtliche Paare ein wichtiger und längst überfälliger Schritt.

Die FDP befürwortet die Ehe für alle, weil sie...

...die individuelle Freiheit stärkt.

...einer gewandelten gesellschaftlichen Realität entspricht.

...das Kind- und Familienwohl stärkt.

...verfassungskonform ist.